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No dia vinte e um do mês de julho do ano de dois mil e dezesseis, 

na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, reuniram-se os 

vereadores Ademar Pierezan, Leandro Caproski, Dilamar 
Ferreira Borges, Ari Faccio, Deoclides Lazarotto, Dulce Bettu 
Zanella, Jair Campagnolo, Lindonês de Fátima Pelegrini e 
Amarildo Francescon, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na décima terceira sessão ordinária do ano legislativo 

de 2016. Verificado o número legal, o Vereador Ademar 

Pierezan, Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições 

legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal 

de Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a todos os presentes 

na Casa e colegas vereadores, declarando desta forma, abertos os 

trabalhos da sessão legislativa. Em seguida, foi passada a palavra 

ao Secretário da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador 

Dilamar F. Borges, para a leitura das correspondências recebidas. 

O secretário da Câmara Eduardo Fernandes deu sequência aos 

trabalhos lendo a Ata nº 012/2016 da sessão ordinária do dia 07 

de julho deste mesmo ano. Colocada em discussão, a referida ata 

foi aprovada por unanimidade. Posteriormente, foi realizada a 

leitura da Pauta nº 013/2016 a ser seguida nesta sessão, pelo 

Vereador Dilamar. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada 

por unanimidade, com as seguintes proposições: Projetos com 

pedido de regime de urgência: CONTAS EXECUTIVO 
MUNICIPAL – EXERCÍCIO 2010. Matéria em segunda 

discussão: Não tem.  Matéria  em  primeira  discussão: Não tem. 

Indicações: Não tem. Demais  proposições: Não tem. Solicitada 

pelo Presidente da Câmara ao Vereador Dilamar, a leitura do 

parecer do tribunal de contas das comissões. Projeto de Decreto 
Legislativo nº 003/2016 em regime de urgência. Colocado em 

discussão, foi deixada a palavra livre ao vereador que dela 

quisesse fazer uso. Em seguida, colocado em votação, o projeto e 



decreto foi aprovado por oito (08) votos favoráveis e uma (01) 

abstenção. No uso da tribuna o vereador Leandro Caproski 

cumprimentou a todos e explicou os motivos de sua abstenção, 

onde alegou que, devido ter parecer favorável nas contas do 

prefeito e desfavorável nas do vice-prefeito, entendeu que se 

votasse, poderia estar prejudicando alguém, pois sabe que prefeito 

e vice fizeram o seu trabalho da melhor maneira possível, sem má 

fé por parte dos mesmos. Encerrou mencionando a data do colono 

e do motorista, parabenizando à todos estes trabalhadores, em 

especial, aos de Nova Alvorada, pela passagem de sua data, no 

dia 25 de julho com merecida e justa homenagem e a todos os 

amigos pela passagem do Dia do Amigo. Encerrou seu espaço 

agradecendo ao Eco Regional pela oportunidade de justificar a 

sua não candidatura a nenhum cargo político, em virtude das 

oportunidades que o mesmo encontrou e que está almejando em 

sua carreira profissional. Com a palavra, a vereadora Dulce 

convidou a todos os colegas vereadores, estendendo o convite à 

população novalvoradense, para participar do jantar do Grupo 

Onda no próximo sábado, dia 23 de julho, cujo objetivo é a 

arrecadação de recursos para os jovens com missa e jantar, e 

também para o sarau da prenda jovem no dia 30 de julho, no CTG 

Rancho da Amizade. Com a palavra, o vereador Jair 

cumprimentou a todos os presentes na Casa e comunicou a venda 

dos ingressos sem reserva, do VIII Jantar do Vinho na 

Comunidade de Gal. Cadorna. O vereador Amarildo, com o uso 

da palavra, cumprimentou a todos e fez menção especial 

agradecendo as palavras do vereador Leandro, quando se referiu 

ao dia do colono e do motorista e a reabertura da agroindústria Do 

Valle que é de grande importância para o município. O vereador 

Dilamar, cumprimentando a todos, desejou um Feliz Dia do 

Colono e Motorista, em especial, aqueles do município de Nova 

Alvorada, que muito fizeram e continuarão fazendo por todos. O 

Presidente da Casa Ademar, se pronunciou a respeito das contas 

do executivo do exercício de 2010, cujo parecer do tribunal de 



contas foi favorável, e caso existam cláusulas futuras que 

identifiquem apontamentos de irregularidades, será o tribunal de 

contas e a justiça que determinarão a correta condução deste 

processo. Convocou a todos também para participar da prestação 

de contas aos associados do Sicredi, com jantar de 

confraternização neste próximo dia 29 de Julho. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente, convocou a todos os seus 

colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, a ser 

realizada no próximo dia 04 de agosto de 2016, quinta-feira, neste 

mesmo local, com início às dezenove horas e, em nome de 

DEUS, encerrou a sessão.  
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  Ademar Pierezan    Eduardo Fernandes  

  Vereador Presidente    Aux. Legislativo 


